



## Information sur l'évolution de nos tarifs au 1er janvier 2026

Madame, Monsieur, Cher Client,

Nous tenons à vous remercier pour la confiance que vous accordez à ACB+ et à nos produits, année après année. Afin de continuer à vous offrir la qualité et le service qui font notre réputation, nous devons procéder à une révision tarifaire à compter du **1er janvier 2026**.

Cette évolution se traduira par une **augmentation moyenne de 3,5 %** sur l'ensemble de nos produits des gammes HAT Epiroc et ACB+, y compris les pièces détachées. Toutes les commandes enregistrées avant cette date seront honorées aux tarifs actuels.

### Pourquoi cette augmentation ?

Elle s'explique principalement par :

- **La hausse continue des coûts liés au transport et à la logistique**, qui impacte fortement notre structure de coûts.
- **L'évolution du coût des aciers**, matière première essentielle à la fabrication de nos produits.
- **Un contexte géopolitique tendu**, qui entraîne des perturbations dans les chaînes d'approvisionnement et une volatilité des prix.

Malgré nos efforts pour absorber une partie de ces augmentations, il est nécessaire d'adapter nos prix afin de maintenir la **qualité**, la **disponibilité** et la **fiabilité** de nos produits et services.

### Grilles tarifaires disponibles dès janvier 2026

Les nouvelles grilles tarifaires et les tarifs actualisés seront accessibles à partir de janvier 2026. Votre responsable commercial pourra vous les transmettre et répondre à toutes vos questions.

Nous restons pleinement engagés à vous accompagner et à vous proposer des solutions performantes et durables.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre fidélité.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, Cher Client, l'expression de nos salutations distinguées.

L'équipe ACB+

---

# Information on the Adjustment of Our Prices as of January 1, 2026

**Dear Sir or Madam, Valued Customer,**

We would like to thank you for the trust you place in ACB+ and our products, year after year. In order to continue providing the quality and service that have built our reputation, we must implement a price adjustment effective **January 1, 2026**.

This change will result in **an average increase of 3.5%** across all our HAT Epiroc and ACB+ product ranges, including spare parts. All orders placed before this date will be honored at the current prices.

## **Why this increase?**

It is mainly due to:

- The continued rise in transportation and logistics costs, which has a significant impact on our cost structure.
- The increase in steel prices, a key raw material in the manufacturing of our products.
- A tense geopolitical context, leading to disruptions in supply chains and price volatility.

Despite our efforts to absorb part of these increases, it is necessary to adjust our prices to maintain the quality, availability, and reliability of our products and services.

## **Price lists available from January 2026**

The new price lists and updated rates will be available starting January 2026. Your sales representative will be able to provide them and answer any questions you may have.

We remain fully committed to supporting you and offering high-performance, sustainable solutions.

Thank you for your understanding and loyalty.

Please accept, Dear Sir or Madam, Valued Customer, the expression of our best regards.

**The ACB+ Team**

---



ZI - 249 Route de Charentay, 69220, Saint Lager

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}

Vous avez reçu cet email car vous apparaissez dans notre base de données clients.

[Voir dans le navigateur](#) [Se désinscrire](#)